

CARTA ABIERTA

El comienzo de esta carta abierta no nos causa ninguna satisfacción, más bien todo lo contrario. Nos produce un enorme dolor a las capaces y diversas de este círculo de diversidad funcional de la Comunidad de Madrid. Pero no podemos dejar de obviar lo evidente, y lo evidente es que después de 36 años de vivir en un régimen el del 78, donde la diversidad funcional ha sido siempre una prenda de cambio del fetiche político. Para crear sensibilidad por parte de los partidos políticos, pero luego dejarnos tirados cuando por fin han conseguido sus objetivos. En los 80 crearon la LISMI, donde había o parecía haber buenas intenciones y voluntades políticas. Por presión de los familiares de las personas con diversidad funcional, se fueron formando asociaciones aparte de la ya la reconocida ONCE.

Es totalmente increíble cómo los distintos gobiernos han ido prostituyendo la diversidad funcional. Comprando a las asociaciones e incluso haciendo negocios bajo nuestro sufrimiento, hasta que en 1997 crean el CERMI donde se legaliza la Madre Nostra de la diversidad funcional.

A mediados del mes de enero del 2014, nace la que parecía ser la esperanza política, social y humana, de un pueblo ya muy castigado, indignado y dolorido. Nace PODEMOS, con un discurso rompedor, esperanzador, renovador, que enamoraba a la gente y sobre todo a los colectivos más vulnerables: la diversidad funcional. Los que luchábamos por una vida digna, autónoma e independiente. Luchábamos por una igualdad de oportunidades, por tan solo dejar de ir estigmatizados constantemente y ser siempre los damnificados de todos los colectivos.

Sin embargo, tras casi un lustro del nacimiento de PODEMOS, lo que tan solo hemos visto son las mismas carencias de los demás partidos, vestidas de lo viejo, de lo rancio, de ideales estalinistas, acribillando a todo aquel que le reprochara. Más dolor no nos pueden causar, pero no vamos a permitir que nos utilicen para sus ideas partidistas, electoralistas e hipócritas tan solo con el objetivo, por el afán de llegar a poder. No de mejorar la clase obrera ni crear poder popular.

Estamos cansadas de palabras y promesas inocuas y estériles, llenas de hipocresía, de niños filósofos y estómagos agradecidos rodando en cuatro ruedas, de traidores, trepas y hooligans gánster, de perros de presa defendiendo, no un ideal, sino su posicionamiento o su bolsillo. No, nosotros, no. Esto ni es parecido a lo inicial, a Mover Ficha. Aun creo que no sé si veis el descontento, la decepción, el desánimo popular de la clase obrera y, en especial, de nuestro colectivo. Seréis cómplices de la precariedad, de las muertes, de la esclavitud que padece la diversidad funcional, quienes no sois PODEMOS sois vosotras, la clase dirigente.

PODEMOS ES EL PODER POPULAR DE LA CLASE OBRERA. SOMOS MUY CAPACES Y ESTAREMOS MUY UNIDOS.